Bulen RATHAUSKORRESPONDENZ Herausgeber und verantw. Redakteur: 45 Karl Honay Wien, am Dienstag, den 4. Februar 1930 Zweite Ausgabe Ein Fall von Hundswut in Hernals. Am vergangenen Samstag wurde an einem graubraunen, mittelgrossen, männlichen Schäferhund (Bastard) aus dem Hause XVII., Hernalserhauptstrasse 117 Wut festgestellt.Personen, die von diesem Hund gebissen worden sind, werden in ihrem eigenen Interesse aufgefordert, sich unverzüglich beim zuständigen Bezirkspolizeikommissariat zu melden.Die Hundebesitzer werden aufmerksam gemacht, dem Gesundheitszustand ihrer Tiere besondere Aufmerksamkeit zu schenken und jede verdächtige Erscheinung der Veterinäramtsabteilung ihres Wohnbezirkes anzuzeigen. .-.-.-. Eröffnung der städtischen Mütterschule. Wie schon gemeldet, hat die Gemeindeverwaltung eigene Kurse für die Schulung von Müttern eingerichtet, die von Frauen und Mädchen (Mindestalter18 Jahre) besucht werden können. In der Schule, die drei Monate dauert, wird über Säuglings-und Kinderpflege, über Erziehungsfragen und so weiter vorgetragen. Praktische Uebungen in der Kinderpflege finden ebenfalls statt.Die Kurse werden in den städtischen Haushaltungsschulen auf der Landstrasse in der Petrusgasse 10 und in Mariahilf in der Brückengasse 3 abgehalten. Die städtischen Mütterschule wurde gestern von amtsführenden Stadtrat Professor Dr. Tandler eröffnet, der in seiner Anspæche an die Festgäste auf die Bedeutung der Schulung der Frauen für die schwerste Aufgabe, die ihnen das Loben stellt, verwics. An der Eröffnung nahmen unter anderem die Gemeinderäte Therese Ammon, Anna Grünwald, Dozent Dr. Friedjung, Kopriva und Schleifer, Frau Regierungsrat Schattner (Handelsministerium) sowic Vertreter des Stadtschulrates teil. Wiederbelegung von Schachtgräbern auf dem Hernalser Friedhof. Vom 1. Juli d. J. an werden die Schachtgräber in den Gruppen K, L und 48 im Hernalser Friedhof wiederbelegt. Enterdigungen von Leichenresten aus diesen Gräbern sind nur vor der Wiederbelegung zulässig. Die bozüglichen Gesuche sind bis längstens 20. Juni bei der Magistratsabteilung 12, I., Rathausstrasse 9, einzubringen; auf verspätet einlangende Ansuchen wird keine Rücksicht genommen. Bezirksvertretung Margareten. Die nächste Plenarsitzung der Bezirksvertretung Margareten findet am Montag, den 10 Februar, um 17 Uhr statt. 84